



PRESSEMITTEILUNG

München, 19. Mai 2025

Uwe Weid ist neuer Leiter des Amts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (ADBV) Landshut

Offizieller Einstand: Am Montag, 19. Mai 2025, führte der Präsident des Landesamts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (LDBV), Daniel Kleffel, Uwe Weid als neuen Leiter des Amts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung Landshut ein. Bei der Feierstunde im großen Sitzungssaal der Regierung von Niederbayern in Landshut verabschiedete er zugleich Weids Vorgängerin Ruth Jakob.

Uwe Weid studierte Geodäsie an der Technischen Universität Dresden. Nach dem Referendariat begann er seine Berufslaufbahn als Referent an der Bezirksfinanzdirektion (heute: Landesamt für Finanzen) Landshut, bevor er 2005 an das Amt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (ADBV) Landshut wechselte. Weid war dort – bis auf zwei Abordnungen an das LDBV sowie an das Staatsministerium der Finanzen und für Heimat – im Bereich Informations- und Kommunikationstechnik (IuK) tätig. 2016 wurde er zum Leiter des Fachbereichs IuK am ADBV Landshut bestellt. Seit dem 1. Dezember 2024 leitet Uwe Weid das ADBV Landshut.

Das ADBV Landshut ist auf einer Fläche von 1400 km² für die 184.000 Flurstücke der 36 Kommunen im Amtsbezirk zuständig.

In seiner Einführungsrede sicherte der neue Amtsleiter den Kunden des ADBV Landshut zu, dass die hohe Qualität der Katastervermessungen weiterhin gewährleistet bleibt. Der Breitbandausbau als Voraussetzung für die voranschreitende Digitalisierung ist nach wie vor ein wichtiges Thema bei den Kommunen, mit denen das ADBV in engem Austausch steht. Wichtig ist dem neuen Amtsleiter eine möglichst direkte und offene Kommunikation mit den Kommunen, Feldgeschworenen und Partnern im Amtsbezirk.

Uwe Weid, Jahrgang 1973, hat drei Kinder und wohnt im Landshuter Stadtteil Auloh. In seiner Freizeit ist er gerne sportlich in der Natur unterwegs.

Im Rahmen der Feierstunde bedankte sich der Präsident des Landesamts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (LDBV), Daniel Kleffel, bei Weids Vorgängerin Ruth Jakob, die zur Leiterin der Regionalabteilung Ost des LDBV bestellt wurde.

Weitere Informationen unter:

www.ldbv.bayern.de

www.adbv-landshut.de